



Alfonso Rus y Elena Bastidas, ayer, entre los alumnos de la UNED

EFE

RUS, RUBIO, NOGUERA Y BASTIDAS ENTRE LOS «ALUMNOS»

Los políticos cambian los escaños por las aulas

M. C. S.
VALENCIA

La Universidad Nacional de Educación a Distancia celebró ayer «El Día de la UNED» en el que los políticos tuvieron la oportunidad de matricularse en diversas materias y revivir épocas pasadas. A esta vuelta al

«cole» —en la que se simulaba el proceso por el que pasan los alumnos— se apuntaron el presidente de la Diputación de Valencia, Alfonso Rus que eligió Tecnología; el portavoz socialista en la corporación provincial, Rafael Rubio, que optó por cursar Derecho; la presidenta de la FVMP, Elena Bastidas, que escogió Institucio-

nes de la Unión Europea; o la diputada autonómica socialista Ana Noguera que apostó por Educación Social. La parlamentaria del PP Alicia de Miguel puso el acento en actualizarse en la asignatura de Historia.

Los esforzados pupilos disfrutaron de una visita por la biblioteca por la UNED y asistieron a clases presenciales y por videoconferencia. Lo más comprometido llegó al finalizar la jornada cuando los políticos tuvieron que pasar un examen a través de la valija virtual. Las caras denotaban que aún les queda mucho por aprender, aunque las calificaciones no se hicieron públicas.